



#FUETENDENCIA

A poco más de tres semanas de realizada la segunda vuelta presidencial, el Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel) proclamó este lunes a José Antonio Kast como Presidente Electo. Kast fue electo en la segunda vuelta realizada el 14 de diciembre, instancia en la que obtuvo el 58,16% de los votos, equivalentes a 7,2 millones de sufragios. Esto generó publicaciones inmediatas en cuentas de la plataforma X.

DANIEL

@DANIEL399492892

José Antonio Kast es proclamado oficialmente Presidente Electo de Chile.

ELENA RODRÍGUEZ

@ERODRIGUEZ_

José Antonio Kast Rist, Presidente de Chile en el periodo 2026-2030. Representa la verdadera y sana democracia, el pueblo chileno eligió sabiamente, respeta las instituciones y defiende la patria en los momentos adversos. Dios proteja nuestra nación.

DIANA COPA

@COPADIANA

José Antonio Kast luego de ser proclamado por el Tricel: "Entre como ciudadano y salgo como Presidente electo".

GIROVISUAL TELEVISIÓN

@GIROVISUALTV

Un lunes como hoy, 5 de enero de 2026. José Antonio Kast fue proclamado oficialmente como Presidente Electo de Chile por el Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel), marcando el inicio de una nueva etapa en la política del país.

AGUSTÍN ROMERO DIPUTADO

@AGUSTINROMEROLE

Este lunes se proclamó oficialmente a José Antonio Kast como Presidente electo. Comienza una nueva etapa para Chile: con esperanza, con orden y con la convicción de que los tiempos difíciles empiezan a quedar atrás. Se viene un cambio positivo para millones de chilenos.

FRANCISCO MUÑOZ

@FCOMUNOZ_TP

José Antonio Kast hoy fue proclamado como Presidente electo de Chile. Felicitaciones por eso. El liderazgo del Presidente Trump en la región, es el pilar que debe fortalecer la política exterior de Chile. Nayib Bukele es otro gran aliado.